

# Kapolsek Depok Laksanakan Police Goes To School

**Panji Rahitno - CIREBON.INDONESIASATU.CO.ID**

Jan 9, 2025 - 10:51



Cirebon - Kapolsek Depok Polresta Cirebon Acp Afandi, S.H., M.H beserta Kanit Reskrim Iptu Pranata, S.H, dan Ps. Kanit Reskrim Aiptu Purwanto, serta Ps. Kanit Bimas Aiptu Surdi melaksanakan kegiatan Police Goes to School di SMPN 2 Plumbon pada pagi Kamis (09/1/2025). Hal ini guna memberikan upaya pencegahan kepada pelajar terkait kenakalan remaja melalui penyuluhan kepada para pelajar.

Kapolsek Depok mengatakan, remaja adalah masa transisi usia dari masa kanak-kanak menuju masa dewasa yang penuh warna, untuk itu perlu diberi penyuluhan terkait kenakalan remaja seperti narkoba, minuman keras, tawuran antar pelajar, pergaulan bebas, balapan liar bullying dan yang paling memprihatinkan sekarang kejahatan banyak dilakukan oleh anak-anak dibawah umur.

Untuk itu guna mencegah kenakalan remaja dan menyiapkan generasi penerus bangsa, Kapolsek Depok juga rutin melaksanakan program Police Goes To School melalui Bhabinkamtibmas agar memberikan sosialisasi dan penyuluhan ke sekolah sekolah yang ada di desa binaan bhabinkamtibmas. Hal tersebut dilakukan guna mencegah aksi tawuran antar pelajar, Narkoba dan tindakan kriminal yang dapat merugikan siswa/i, nama baik sekolah dan juga keluarga.

Dalam kesempatan tersebut Kapolsek Depok memberikan sosialisasi tentang kenakalan remaja utamanya dikalangan siswa sekolah yang awalnya dimulai dari bolos sekolah, pergaulan bebas, tawuran antar sekolah sampai dengan menggunakan narkoba dan obat – obat terlarang.

"kegiatan ini bertujuan dalam rangka kita memberikan pesan pesan kamtibmas bagi peserta didik agar membawa dampak positif bagi tenaga pengajar maupun peserta didik," ungkapnya.

Ditambahkan Kapolsek kegiatan penyuluhan serta pembinaan merupakan kegiatan rutin yang dilakukan oleh Kapolsek Depok dan juga jajarannya melalui Bhabinkamtibmas untuk mengantisipasi serta mencegah terjadinya gangguan kamtibmas yang disebabkan oleh kenakalan remaja.

" Melalui giat sosialisasi ini kita harapkan generasi muda akan terlindungi dari segala bentuk aksi kejahatan yang bisa merugikan diri sendiri, keluarga serta masyarakat pada umumnya, tutupnya